



**Jorge Müller**

(27 de sep. de 1805 – 10 de mar. de 1898)

“El vigor de nuestra vida espiritual estará de acuerdo con el lugar que la Biblia ocupa en nuestra vida y pensamiento. Eso digo por experiencia personal adquirida durante cincuenta y cuatro años. Durante los primeros tres años después de mi conversión, no puse importancia a la Palabra de Dios. Pero desde que comencé a escudriñarla con diligencia, la bendición ha sido maravillosa. He leído la Biblia entera cien veces, y cada vez con mayor gusto. Cada vez me parece ser un libro nuevo. Grande ha sido la bendición recibida por medio de su estudio consecutivo, diligente y diario. Califico aquel día perdido si no he gozado de un rato feliz con la Palabra de Dios.”

- *Jorge Müller*

*Nota: Jorge Müller fue un predicador y misionero inglés en Prusia, destacado por su fe en la providencia de Dios y por su obra en favor de los niños desamparados a través de hogares que les servían como albergues, donde los mismos recibían buena educación, vestido y alimentación.*